

Sedena remodelará el estadio de béisbol Kukulcán, en Mérida

Firmes. Otro proyecto de infraestructura fue asignado a la Secretaría de la Defensa Nacional: Se trata de la remodelación y ampliación del Parque de béisbol Kukulcán, en Mérida, la casa del equipo de los Leones.

La remodelación incluye ampliar la capacidad del estadio de 12,200 asistentes a 16,537. Todo esto implicará una inversión de casi \$630 millones. **PAG 7**

AMLO asigna a militares remodelación del parque de béisbol Kukulcán

Es casa del equipo Leones de Yucatán; la remodelación tendrá costo de \$630 millones

José Tenorio

nacional@cronica.com.mx

Otro proyecto de infraestructura fue asignado a la Secretaría de la Defensa Nacional, aunque esta vez en Mérida, Yucatán. Se trata de la remodelación y ampliación del Parque de béisbol Kukulcán, la casa del equipo de los Leones.

El gobernador del estado, Mauricio Vila, informó este miércoles en conferencia de prensa que los trabajos incluyen la creación de una nueva cubierta, de espacios más accesibles con rampas para sillas de ruedas, nuevos baños, locales comerciales y amenidades como estancias de jugadores, un club para niños, un restaurante, entre otras cosas.

Además, se ampliará la capacidad del estadio de 12 mil 200 asistentes a 16 mil 537. Todo esto implicará una inversión de casi 630 millones de pesos.

LISTO EL PROYECTO EJECUTIVO

El proyecto ejecutivo ya fue enviado a la Sedena y se encuentra en revisión para determinar el presupuesto total. Por el mo-

mento, el gobierno estatal y la dependencia se mantienen en coordinación para iniciar los trabajos de construcción, informó Vila.

La dependencia también se encargó, por instrucciones del presidente, de la construcción del Parque de la Plancha que fue inaugurado el pasado 19 de noviembre y que implicó una inversión de más de mil millones de pesos.

El parque que abarca 22 hectáreas, cuenta con un anfiteatro que puede albergar a más de 10 mil personas, un lago con fuente, un mercado gastronómico, un gimnasio al aire libre, una ciclopista, un skatepark, un parque para mascotas, un andador techado y una estación de iE-TRAM, el sistema de autobús de tránsito rápido totalmente eléctrico.

TAMBIÉN UN HOSPITAL

Otro de los proyectos asignados a Sedena fue el de la construcción del Hospital General de Zona en Mérida que implicará una inversión estimada en 4 mil 708 millones de pesos y según las previsiones, queda-

rá listo el 30 de septiembre del 2024.

El presidente Andrés Manuel López Obrador defendió la integración del Ejército en estas labores y aseguró que gracias a los ingenieros militares, el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) se concluyó en dos años y medio, el de Tulum en menos de año y medio, el Parque de la Plancha estuvo listo en 18 meses, y el hospital de Mérida, que se perfila para ser el más grande del país, estará listo en año y medio o quizá menos •





El proyecto ejecutivo para realizar las modificaciones al estadio, en manos de la Sedena.

